

MASKENPFLICHT AB DEM 29.OKTOBER 2020

Das Corona-Virus wird uns noch einige Zeit einschränken.

Unter Einhaltung der Auflagen kann trotzdem geklettert und trainiert werden.

Auflagen zur Benutzung der Kletterhalle Rätikon

Unser Schutzmassnahmen-Konzept richtet sich nach den behördlichen Auflagen. Es dient dem Schutz aller Besucher und Mitarbeiter. Damit ein Kletterbetrieb möglich ist, sind wir auf deine Kooperation und dein Verständnis angewiesen.

Wir setzen deshalb die nachfolgenden Verhaltensregeln konsequent um:

- Wir behalten uns das Recht vor wenn die allgemeinen Regeln nicht mehr eingehalten werden können die Anzahl der Besucher und die Aufenthaltsdauer zu beschränken.
- Wir erwarten, dass die Regeln des BAG / Kanton GR eingehalten und umgesetzt werden.
- Danke für eure Unterstützung und Kooperation im Sinne unserer aller Gesundheit.

Spezielle Verhaltensregeln für das Klettern:

- Ich halte generell 1.5m Abstand zu anderen Personen.
- Ich nutze vor und nach dem Klettern Flüssigmagnesium oder Desinfektionsmittel.
- Ich halte sämtliche Sicherheitsmassnahmen des Klettersports und das Benutzerreglement ein.

Lüften gegen Corona

- Um die Aerosolbelastung niedrig zu halten, lüften wir die Kletterhalle regelmässig – perfekte Bedingungen zum Klettern also; à propos: Pullover für's Sichern nicht vergessen ;)

Vielen Dank für Euer Verständnis.

**SO SCHÜTZEN
WIR UNS.**



Hier gilt Maskenpflicht.



www.bag-coronavirus.ch



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Swiss Confederation

Bundesamt für Gesundheit BAG
Office fédéral de la santé publique OFSP
Ufficio federale della sanità pubblica UFSP
Uffizi federal da sanadad publica UFSP



SwissCovid App
Download